
La Iglesia de Cartagena, con los hermanos
cristianos perseguidos en Oriente Medio
La Diócesis de Cartagena habilita dos cuentas de correo para todos
aquellos sacerdotes, religiosos, fieles o comunidades de fe que quieran
colaborar económicamente con los hermanos cristianos de Oriente Medio
que están siendo perseguidos y martirizados por defender su fe en Cristo.

Además, el Sr. Obispo pide a toda la Iglesia de Cartagena que se
intensifiquen las oraciones por los cientos de miles de refugiados que
celebran esta Navidad fuera de sus hogares, pero con esperanza y fe.
(pág. 6)

Toda la información y mucha más,
podrás encontrarla en:
www.diocesisdecartagena.org

Obispo de Cartagena
"Santa María, Madre de Dios"

Desde Roma
Mensaje del Papa Francisco para la
XLVIII Jornada Mundial de la Paz, a
celebrar el 1 de enero.

Noticias de Nuestra Iglesia
- Los ciezanos recogen 45.000 kilos de
alimentos para Cáritas.

- Mons. Lorca da gracias a Dios, junto
a las Hermanas de Cristo Crucificado,
por la Venerable Madre María Séiquer.

- Niños y niñas de los Focolares
reparten 200 imágenes del Niño Jesús
en Murcia.

Síguenos en Twitter               y Facebook
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Colabora con las madres y los niños de la Casa
Cuna enviando un SMS solidario
La Casa Cuna La Anunciación, propiedad de la Diócesis de Cartagena,
pide la colaboración de todos para poder seguir atendiendo a madres y
niños. Enviando un SMS con la palabra CASA CUNA al 28014 se donarán
1,20 euros. Un gesto sencillo y accesible a todos que permitirá que las
Hermanitas de La Anunciación sigan desarrollando las diferentes tareas
que llevan a cabo en esta casa.
(pág. 6)



El primer día del año celebramos que Dios se ha
acercado a nosotros, nos ha enviado al Salvador, Cristo
Jesús, el que da sentido y luz a toda nuestra historia
y el que abre para nosotros infinitas posibilidades para
la Salvación. Lo más hermoso de esta fiesta es sentirnos
bendecidos por Dios, tener a Jesús en medio de su
pueblo, la Palabra hecha carne, sabiendo que ha
venido a caminar con nosotros. En la segunda lectura
de este día nos dice que "Dios envió a su Hijo, nacido
de mujer... para que recibiéramos el ser hijos por
adopción" y esto nos llena de gozo, porque celebramos
"el comienzo de nuestra salvación". El comienzo es
bueno, porque se han cumplido las promesas hechas
por Dios desde antiguo, lo que nos traigan los doce
meses de este año aún no lo sabemos, pero de lo que
estamos ciertos es de que partimos como hijos en el
Hijo.

Otro motivo de gozo está centrado en la Virgen María,
que tiene un papel importante en esta historia de
Salvación, aunque ella quiera pasar desapercibida
reconociendo que el centro de las miradas es Jesús.
María sostiene en su regazo al autor de la vida y nos
muestra con alegría al Salvador. El papel que ha tenido
y tiene en esta Historia de Salvación es esencial, por

eso se nos invita a "celebrar la parte que
tuvo María en el misterio de la salvación

y a exaltar la singular dignidad de que
goza la Madre Santa, por la que
merecimos recibir al Autor de la Vida"
(Pablo VI, Marialis Cultus 5). La Madre
de Dios, al dar a luz a Jesús nos ha

traído al mundo al Príncipe
de la Paz, al que es la
misma Paz, al que nos ha
llamado para que seamos
portadores de este
regalo del Altísimo y
que nos impliquemos

en el empeño por
c o n s t r u i r  u n a
s o c i e d a d  e n
armonía, buscando

la verdad y la justicia, sacando a la luz las causas de
los problemas que ahogan a los hombres y mujeres
de nuestros días, para poner el remedio más adecuado.

El Papa Francisco ha levantado la voz, como mensajero
de buenas noticias, la voz de un profeta, para que el
mundo despierte de su sueño y recupere su dignidad,
la dignidad que corresponde a todo hombre, por ser
hijo de Dios. Sus palabras son fuertes, están dentro
de un mensaje de paz, y nos harán despertar: "Cuando
el pecado corrompe el corazón humano, y lo aleja de
su Creador y de sus semejantes, éstos ya no se ven
como seres de la misma dignidad, como hermanos y
hermanas en la humanidad, sino como objetos. La
persona humana, creada a imagen y semejanza de
Dios, queda privada de la libertad, mercantilizada,
reducida a ser propiedad de otro, con la fuerza, el
engaño o la constricción física o psicológica; es tratada
como un medio y no como un fin". Verdaderamente
necesitamos despertar de este sueño para trabajar
con coraje, paciencia y perseverancia por un mundo
según el corazón de Dios, por un mundo más justo y
en paz.

El Papa Francisco nos pide que pasemos de la
indiferencia a la fraternidad solidaria, para levantar el
ánimo de los más desfavorecidos y puedan tocar con
sus manos la esperanza. Ya tenemos tarea. ¡Feliz año
nuevo a todos!

Reflexión de Mons. José Manuel Lorca Planes

@ObispoCartagena

La @DiocDeCartagena y @ObispoCartagena
se unen a la oración de todos los cristianos a
favor de #iNavidadIrak e invocamos a Dios
por la Paz

“Santa María, Madre de Dios. Año nuevo"



Al comienzo de un nuevo año, que recibimos como una
gracia y un don de Dios a la humanidad, deseo dirigir a
cada hombre y mujer, así como a los pueblos y naciones
del mundo, a los jefes de Estado y de Gobierno, y a los
líderes de las diferentes religiones, mis mejores deseos
de paz, que acompaño con mis oraciones por el fin de
las guerras, los conflictos y los muchos sufrimientos
causados por el hombre o por antiguas y nuevas epide
mias, así como por los devastadores efectos de los de
sastres naturales. Rezo de modo especial para que, res
pondiendo a nuestra común vocación de colaborar con
Dios y con todos los hombres de buena voluntad en la
promoción de la concordia y la paz en el mundo, resista
mos a la tentación de comportarnos de un modo indigno
de nuestra humanidad.

(…) En la historia de los orígenes de la familia humana,
el pecado de la separación de Dios, de la figura del padre
y del hermano, se convierte en una expresión del rechazo
de la comunión traduciéndose en la cultura de la escla
vitud (cf. Gn 9,25-27), con las consecuencias que ello
conlleva y que se perpetúan de generación en
generación: rechazo del otro, maltrato de las personas,
violación de la dignidad y los derechos fundamentales,
la institucionalización de la desigualdad. De ahí la nece
sidad de convertirse continuamente a la Alianza, consu
mada por la oblación de Cristo en la cruz, seguros de
que "donde abundó el pecado, sobreabundó la gracia...
por Jesucristo" (Rm 5,20.21).

(…) Todo esto demuestra cómo la Buena Nueva de Jesu
cristo, por la que Dios hace "nuevas todas las cosas" (Ap
21,5), también es capaz de redimir las relaciones entre
los hombres, incluida aquella entre un esclavo y su amo,
destacando lo que ambos tienen en común: la filiación
adoptiva y el vínculo de fraternidad en Cristo. El mismo
Jesús dijo a sus discípulos: "Ya no os llamo siervos, porque
el siervo no sabe lo que hace su señor; a vosotros os llamo
amigos, porque todo lo que he oído a mi Padre os lo he
dado a conocer" (Jn 15,15).

Desde tiempos inmemoriales, las diferentes sociedades
humanas conocen el fenómeno del sometimiento del

hombre por parte del hombre. Ha habido períodos en la
historia humana en que la institución de la esclavitud
estaba generalmente aceptada y regulada por el dere
cho. Éste establecía quién nacía libre, y quién, en cambio,
nacía esclavo, y en qué condiciones la persona nacida
libre podía perder su libertad u obtenerla de nuevo (…).

Hoy, como resultado de un desarrollo positivo de la con
ciencia de la humanidad, la esclavitud, crimen de lesa
humanidad, está oficialmente abolido en el mundo. El
derecho de toda persona a no ser sometida a esclavitud
ni a servidumbre está reconocido en el derecho interna
cional como norma inderogable.

Sin embargo, a pesar de que la comunidad internacional
ha adoptado diversos acuerdos para poner fin a la escla
vitud en todas sus formas, y ha dispuesto varias estrate
gias para combatir este fenómeno, todavía hay millones
de personas -niños, hombres y mujeres de todas las eda
des- privadas de su libertad y obligadas a vivir en condi
ciones similares a la esclavitud.

Me refiero a tantos trabajadores y trabajadoras, incluso
menores, oprimidos de manera formal o informal en
todos los sectores, desde el trabajo doméstico al de la
agricultura, de la industria manufacturera a la minería,
tanto en los países donde la legislación laboral no cumple
con las mínimas normas y estándares internacionales,
como, aunque de manera ilegal, en aquellos cuya
legislación protege a los trabajadores.

Pienso también en las condiciones de vida de muchos
emigrantes que, en su dramático viaje, sufren el hambre,
se ven privados de la libertad, despojados de sus bienes
o de los que se abusa física y sexualmente. En aquellos
que, una vez llegados a su destino después de un viaje
durísimo y con miedo e inseguridad, son detenidos en
condiciones a veces inhumanas.

Pienso en los que se ven obligados a la clandestinidad
por diferentes motivos sociales, políticos y económicos,
y en aquellos que, con el fin de permanecer dentro de la
ley, aceptan vivir y trabajar en condiciones inadmisibles.

Esta semana extractamos el mensaje del Papa Francisco para la celebración de
la XLVIII Jornada Mundial de la Paz, que cada año se celebra el día 1 de enero.

Francisco: "Hay millones de personas privadas
de su libertad y obligadas a vivir en condiciones
similares a la esclavitud"



(...) Pienso en las personas obligadas a ejercer la
prostitución, entre las que hay muchos menores, y en los
esclavos y esclavas sexuales; en las mujeres obligadas a
casarse, en aquellas que son vendidas con vistas al ma
trimonio o en las entregadas en sucesión, a un familiar
después de la muerte de su marido, sin tener el derecho
de dar o no su consentimiento.

No puedo dejar de pensar en los niños y adultos que son
víctimas del tráfico y comercialización para la extracción
de órganos, para ser reclutados como soldados, para la
mendicidad, para actividades ilegales como la
producción o venta de drogas, o para formas encubiertas
de adopción internacional.

Pienso finalmente en todos los secuestrados y encerrados
en cautividad por grupos terroristas, puestos a su servicio
como combatientes o, sobre todo las niñas y mujeres,
como esclavas sexuales. Muchos de ellos desaparecen,
otros son vendidos varias veces, torturados, mutilados
o asesinados.

Hoy como ayer, en la raíz de la esclavitud se encuentra
una concepción de la persona humana que admite el
que pueda ser tratada como un objeto. Cuando el pecado
corrompe el corazón humano, y lo aleja de su Creador y
de sus semejantes, estos ya no se ven como seres de la
misma dignidad, como hermanos y hermanas en la hu
manidad, sino como objetos (…).

Junto a esta causa ontológica -rechazo de la humanidad
del otro- hay otras que ayudan a explicar las formas
contemporáneas de la esclavitud. Me refiero en primer
lugar a la pobreza, al subdesarrollo y a la exclusión,
especialmente cuando se combinan con la falta de ac
ceso a la educación o con una realidad caracterizada
por las escasas, por no decir inexistentes, oportunidades
de trabajo (…).

Entre las causas de la esclavitud hay que incluir también

la corrupción de quienes están dispuestos a hacer cual
quier cosa para enriquecerse. En efecto, la esclavitud y
la trata de personas humanas requieren una complicidad
que con mucha frecuencia pasa a través de la corrupción
de los intermediarios, de algunos miembros de las fuerzas
del orden o de otros agentes estatales, o de diferentes
instituciones, civiles y militares (…). Otras causas de la
esclavitud son los conflictos armados, la violencia, el
crimen y el terrorismo. Muchas personas son secuestra
das para ser vendidas o reclutadas como combatientes
o explotadas sexualmente, mientras que otras se ven
obligadas a emigrar, dejando todo lo que poseen: tierra,
hogar, propiedades, e incluso la familia.

(…) Este inmenso trabajo, que requiere coraje, paciencia
y perseverancia, merece el aprecio de toda la Iglesia y de
la sociedad. Pero, naturalmente, por sí solo no es sufi
ciente para poner fin al flagelo de la explotación de la
persona humana. Se requiere también un triple compro
miso a nivel institucional de prevención, protección de
las víctimas y persecución judicial contra los responsa
bles. Además, como las organizaciones criminales utili
zan redes globales para lograr sus objetivos, la acción
para derrotar este fenómeno requiere un esfuerzo con
junto y también global.

(…) Hago un llamamiento urgente a todos los hombres
y mujeres de buena voluntad, y a todos los que, de lejos
o de cerca, incluso en los más altos niveles de las institu
ciones, son testigos del flagelo de la esclavitud contem
poránea, para que no sean cómplices de este mal, para
que no aparten los ojos del sufrimiento de sus hermanos
y hermanas en humanidad, privados de libertad y digni
dad, sino que tengan el valor de tocar la carne sufriente
de Cristo, que se hace visible a través de los numerosos
rostros de los que él mismo llama "mis hermanos más
pequeños" (Mt 25,40.45).

Sabemos que Dios nos pedirá a cada uno de nosotros:
¿Qué has hecho con tu hermano? (cf. Gn 4,9-10). La
globalización de la indiferencia, que ahora afecta a la
vida de tantos hermanos y hermanas, nos pide que sea
mos artífices de una globalización de la solidaridad y de
la fraternidad, que les dé esperanza y los haga reanudar
con ánimo el camino, a través de los problemas de nues
tro tiempo y las nuevas perspectivas que trae consigo, y
que Dios pone en nuestras manos.

Francisco: "Hay millones de personas privadas
de su libertad y obligadas a vivir en condiciones
similares a la esclavitud"

@Pontifex_es

Hoy se sufre por carencias materiales, pero
también por falta de amor.



“Y la Palabra se hizo
carne y acampó entre

nosotros"

Del Santo Evangelio según San Juan
1, 1-18

En el principio ya existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra
era Dios. La Palabra en el principio estaba junto a Dios.

Por medio de la Palabra se hizo todo, y sin ella no se hizo nada de lo que se ha
hecho. En la Palabra había vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz brilla
en la tiniebla, y la tiniebla no la recibió.

Surgió un hombre enviado por Dios, que se llamaba Juan: este venía como testigo,
para dar testimonio de la luz, para que por él todos vinieran a la fe. No era él la
luz, sino testigo de la luz.

La Palabra era la luz verdadera, que alumbra a todo hombre. Al mundo vino, y
en el mundo estaba; el mundo se hizo por medio de ella, y el mundo no la conoció.

Vino a su casa, y los suyos no la recibieron. Pero a cuantos la recibieron, les da
poder para ser hijos de Dios, si creen en su nombre. Estos no han nacido de sangre,
ni de amor carnal, ni de amor humano, sino de Dios.

Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros, y hemos contemplado su
gloria: gloria propia del Hijo único del Padre, lleno de gracia y de verdad.

Juan da testimonio de él y grita diciendo: «Este es de quien dije: “El que viene
detrás de mí pasa delante de mí, porque existía antes que yo”».

Pues de su plenitud todos hemos recibido, gracia tras gracia. Porque la ley se dio
por medio de Moisés, la gracia y la verdad vinieron por medio de Jesucristo.

A Dios nadie lo ha visto jamás: Dios Hijo único, que está en el seno del Padre, es
quien lo ha dado ha conocer.

EL EVANGELIO, II Domingo de Navidad

PRIMERA LECTURA
Eclesiástico 24, 1-2. 8-12

SALMO RESPONSORIAL
Salmo 147, 12-13. 14-15. 19-20

SEGUNDA LECTURA
Efesios 1, 3-6. 15-18

EVANGELIO
Juan 1, 1-18

El prólogo del evangelio de Juan nos invita a contemplar la Palabra de
Dios hecha carne y habitando en medio de los hombres. Esta Palabra
ilumina el corazón del hombre y nos hace hijos de Dios. Acoger, pues,
a Cristo, es acoger la Palabra que Él nos dirige y hacerla vida en nuestro
día a día.

La Sabiduría divina que proviene de lo alto se manifiesta en la plenitud
de los tiempos como Palabra hecha carne que ilumina a todos los
hombres.



Colabora con la Casa Cuna
enviando un SMS

La Iglesia de Cartagena, con los
cristianos perseguidos

La Casa Cuna La Anunciación
lanza una campaña de ayuda
a través de un SMS solidario.
Todas las personas que
quieran colaborar podrán
enviar un SMS con la palabra
CASA CUNA al 28014 y así
donarán 1,20 euros a esta
fundación, propiedad de la

Diócesis de Cartagena que está atendida por las Her
manitas de la Anunciación.

Desde esta fundación, que lleva casi cuatro años fun
cionando, atienden a madres en situación de exclusión
social que tienen niños de corta edad; facilitan la ayuda
necesaria a cuantas mujeres gestantes, en riesgo de
aborto, lo precisan; apoyan a las mujeres que sufren
el síndrome post-aborto; organizan acciones encami
nadas a sensibilizar y formar a la opinión pública acerca
del respeto de la vida y la dignidad de la mujer; y
trabajan en el entorno familiar de las mujeres gestantes
o de las madres con niños pequeños para facilitar su
integración en la sociedad. La Casa Cuna gestiona,
desde 2011, el Centro de Atención a la Infancia que
atiende a los niños de las madres acogidas, a niños
con dificultades y presta un servicio de guardería y
formación en el entorno de Sucina.

Al ser un proyecto diocesano necesita de la ayuda de
todos para poder seguir llevando a cabo la labor que
realizan, por eso desde la Casa Cuna La Anunciación
piden a todos los fieles de la Diócesis: su oración por
esta causa; ayuda para darla a conocer; voluntarios; y,
por supuesto, ayuda económica, ya que para cubrir
todos los gastos necesitan unos 4.500 euros al mes.
Los donativos pueden realizarse a través de dos cuen
tas bancarias:
BMN CajaMurcia: ES08 0487 0041 5720 07002413
Sabadell Cam: ES82 0081 0544 0400 01381939

Carrera solidaria por la Casa Cuna

El club Maratón de San Javier, con la colaboración del
Ayuntamiento de San Javier, organiza la I Carrera
Solidaria "Por el niño", a beneficio de la Casa Cuna La
Anunciación, este domingo a las 10:00 horas, con
salida y meta en el Paseo de Colón de Santiago de la
Ribera. Para adquirir un dorsal se tendrá que donar
un juguete o alimentos no perecederos, o bien enviar
un SMS con la palabra CASA CUNA al 28014.

Perseguidos, desterrados y asesinados por el grupo
yihadista Estado Islámico, los cristianos de Irak y Siria
no han perdido la esperanza y celebran este año la
Navidad lejos de sus hogares y con temor. Desde todos
los rincones del mundo se alza la voz para pedir que
cese la violencia. Desde que comenzara este genocidio,
millones de voces en el mundo entero han proclama
do: "yo también soy nazareno", queriendo de esta
manera manifestar la cercanía con los hermanos cris
tianos que en Oriente Medio sufren la persecución y
el martirio. La vigesimoquinta letra del alfabeto árabe,
-nun, nuestra 'n'-, es el garabato con el que los se
guidores del califato del Estado Islámico marcaron las
fachadas de las casas y lugares de culto de los cristia
nos. Es la letra que abrevia "nasrani" (nazareno), con
la que los islámicos han designado a los cristianos
desde el siglo VII, y con la que millones de cristianos
de todo el orbe se han identificado en solidaridad con
los hermanos perseguidos.

El Obispo de Cartagena pide a sacerdotes, religiosos
y fieles que intensifiquen la oración por los hermanos
de Irak y Siria y desde la Diócesis se han habilitado
dos cuentas bancarias para todos los que quieran
colaborar económicamente con aquellos que lo han
perdido todo, menos la fe y la esperanza:

BMN: ES68 0487 0090 7820 0056 0158
Sabadell-CAM: ES14 0081 1016 1100 0110 3819

También se recogerán donativos en las oficinas de
administración del Obispado, en horario de mañana
de 9:00 a 13:00 horas.

Ejercicios espirituales para
sacerdotes en enero

Del 18 al 23 de enero se realizarán ejercicios espirituales
para sacerdotes en la casa de ejercicios que las Her
manas de Cristo Crucificado tienen en Villa Pilar (Santo
Ángel). Los ejercicios estarán dirigidos por el Obispo
de Jerez, Mons. José Mazuelos. Todos los sacerdotes
que quieran realizarlos tendrán que pasar por Secre
taría General del Obispado para rellenar la Inscripción.



Con el firme objetivo
de que Jesús sea el
verdadero centro de
la Navidad, niños y
niñas del  Movi
miento de los Foco
lares realizaron el
pasado domingo la
acción denominada
"Han desalojado a Jesús", una actividad que se
desarrolló en la plaza de la Cruz Roja de Murcia, entre
las 12:00 y las 14:30 horas, y a través de la cual los
focolarinos se acercaron a las personas que paseaban
por las inmediaciones para regalarles una figura del
Niño Jesús. Esta campaña, que se lleva a cabo en la
mayoría de países donde está presente el Movimiento
de los Focolares, pretende recordar que lejos del con
sumismo, la verdadera celebración de estas fiestas es
la Natividad de Jesús.

Las imágenes del Niño Jesús que entregaron, acostado
en una cestita y envuelto en papel celofán, fueron
elaboradas por los propios niños durante los talleres
que llevaron a cabo durante la Fiesta de Navidad que
las comunidades del Movimiento de los Focolares
celebraron recientemente en los salones de la parro
quia del Corpus Christi - La Purísima, de Archena.

Fuero muchas las personas que quisieron colaborar
económicamente con un donativo; la recaudación
completa (276,83 euros) se va a enviar a dos proyectos
de misión en Sierra Leona y Centro África.

Niños y niñas de los Focolares
reparten 200 imágenes del Niño

Jesús en Murcia
L a s  H e r m a n a s
Apostólicas de Cristo
Crucificado finalizaron
ayer una de las dos
asambleas internas
que realizan al año.
Hermanas de las dife
rentes casas se han
reunido en Villa Pilar

para tratar temas de importancia para la congregación
y para celebrar juntas las fiestas de Navidad. El pasado
lunes, el Obispo de Cartagena, Mons. José Manuel
Lorca Planes, presidió la Eucaristía en la capilla de la
Casa Madre en acción de gracias por la declaración
de Madre María Séiquer, cofundadora de la
congregación, como Venerable.

Mons. Lorca mostró su alegría por el reconocimiento
de la Iglesia de las virtudes heroicas de Madre María
y alentó a las religiosas en su misión y vocación de
servicio a los más necesitados.

El Prelado comentó que al igual que las familias se
reúnen en Navidad, de una forma especial, también
lo hacían las Hermanas de Cristo Crucificado como
familia unida por una misma vocación.

Santa Teresa y Cristo Crucificado

Aprovechando también esta asamblea, las religiosas
organizaron una vigilia de oración a cargo de la can
tautora cartagenera Carmela Martínez, que hace unas
semanas estrenaba nuevo trabajo discográfico, "Para
Vos nací", esta vez poniéndole música a diferentes
textos de Santa Teresa de Jesús. La espiritualidad de
las Hermanas de Cristo Crucificado bebe de la de la
Santa de Ávila, a la que conocían profundamente y
tenían una gran devoción las dos fundadoras, Madre
María y Madre Amalia.

Carmela estuvo acompañada a la guitarra por Javi
Marín, cantautor de Caravaca, que interpretó algunas
de las canciones que se han compuesto con letras de
Madre Amalia. Tanto Carmela como Javi compartieron
con los presentes (religiosas, profesores de los distintos
centros y amigos de la congregación) las canciones
de ambos que forman parte del disco "Amigos fuertes
de Dios", publicado con motivo del V Centenario del
Nacimiento de Santa Teresa de Jesús.

Mons. Lorca da gracias a Dios por
la Venerable Madre María Séiquer



Por tercer año conse
cutivo, la parroquia de
Nuestra Señora de
Cortes de la pedanía
murciana de Non
duermas organizó la
representación de un
belén viviente en el
que participó toda la
comunidad parroquial. El pasado domingo, a partir
de las 16:00 horas, la plaza de la iglesia se convirtió en
la Galilea que vio nacer al Mesías.

Niños, jóvenes y adultos se transformaron en pastores,
reyes magos y ángeles para recrear los seis misterios
de la infancia de Jesús, basados en los evangelios de
la infancia de San Lucas y San Mateo.

Los ciezanos recogen 45.000
kilos de alimentos para Cáritas

Tres años de representación de
la Natividad de Jesús en

Nonduermas
Organizada por la Junta de Hermandades Pasionarias
de Cieza, el pasado 26 de diciembre se realizó una
jornada solidaria en el municipio para recoger alimen
tos a beneficio de Cáritas, actividad con la que se
concluía la Bolsa de Caridad de la Santísima Virgen
del Buen Suceso.

En total se recogieron 45.000 kilos de alimentos dona
dos por cofradías, comercios, cooperativas agrarias y
de forma particular por cientos de ciezanos. Esta jor
nada solidaria, enmarcada dentro de los actos de la
Coronación Canónica de la patrona de Cieza, se
desarrolló en tan solo un día. De forma ininterrumpida,
durante siete horas, en la Esquina del Convento se
instaló el punto de recogida de alimentos.

Ya por la tarde, en la basílica de Nuestra Señora de la
Asunción, se celebró una Misa de acción de gracias
por la Coronación Canónica de la Virgen del Buen
Suceso y se entregó la Corona de Caridad a Cáritas
Interparroquial de Cieza con la reseña de las entregas
efectuadas durante todo el año.

Experiencia vocacional para
jóvenes y adolescentes con el
Seminario Menor

El Seminario Menor San José invita a todos aquellos
jóvenes y adolescentes que deseen conocer cómo
viven los seminaristas menores a una jornada de en
cuentro que tendrá lugar el sábado 10 de enero.

Actualmente, 27 adolescentes se están formando en
este seminario, 12 lo hacen en régimen interno (viven
durante todo el curso en el seminario) y 15 asisten al
Seminario Menor en Familia, en convivencia un fin de
semana cada quince días.

En esta experiencia vocacional, que tendrá lugar desde
las 10:00 a las 20:30 horas, se realizarán diferentes
actividades lúdicas y de formación.

La jornada concluirá con el rezo de Vísperas en el que
participarán seminaristas y formadores del Seminario
Menor de San José y el Mayor de San Fulgencio.

La parroquia del Estrecho de San
Ginés pone en escena su primer

belén viviente

Más de 60 vecinos de la población cartagenera de El
Estrecho de San Ginés participaron el pasado domingo
en un belén viviente organizado por la parroquia de
San Nicolás de Bari. La idea, que surgió del grupo de
adultos de la parroquia, pudo hacerse realidad gracias
al esfuerzo de toda la comunidad parroquial, según
explica su párroco, D. Pedro López.

Niños, adolescentes y catequistas de Comunión y
Confirmación, así como los grupos de adultos repre
sentaron el Misterio de la Natividad de Jesús, con
escenas de la anunciación del ángel a María, el sueño
de José, la llegada a Belén, la anunciación de los pas
tores y la llegada de los magos de oriente.

Decorados y trajes fueron elaborados por diferentes
miembros de la comunidad parroquial. Una experien
cia que según el párroco de San Ginés ha conseguido
atraer a la parroquia a gente que estaba alejada de la
Iglesia.
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I PRIMERA CARRERA
SOLIDARIA POR EL NIÑO,
a beneficio de la Casa
Cuna La Anunciación

Lugar: Paseo Colón, Santiago
de la Ribera (San Javier).

Hora: 10:00

MISA FUNERAL POR EL
ALMA DE MONS. JAVIER
AZAGRA

Lugar: Basílica Menor - Santuario
de la Vera Cruz, Caravaca de la
Cruz.

Hora: 20:00

FIESTA DE LAS FAMILIAS

Lugar: Eucaristía en la parroquia
de San Juan Bautista, Murcia.

Hora: 12:00

RETIRO MENSUAL DE
SACERDOTES

Lugar: Casa de ejercicios
Sagrado Corazón, Guadalupe
(Murcia).

Hora: 10:30

EVENTOS FUTUROS, PARA IR RECORDANDO

del 18 al 23 de ENERO: Ejercicios espirituales para sacerdotes, dirigidos por el Obispo de Jerez,
Mons. José Mazuelos. En la casa de ejercicios de Villa Pilar.

24 y 25 de ENERO: Copa Deleju 24 horas de futbito.

24 de ENERO: Confirmaciones en la parroquia San José Obrero de Cieza, a las 19:00 horas.

FESTIVIDAD DE SAN
ANTÓN, Misa y bendición
de los animales

Lugar: Ermita de San Antón,
Murcia.

Hora: 12:00

11Domingo
de enero 2015

17

9Viernes
de enero 2015

Sábado
de enero 2015

FESTIVIDAD DE SAN
FULGENCIO

Lugar: Catedral, Murcia.

Hora: 11:00

4Domingo
de enero 2015


